

# Gastro-Team tut Gutes mit Genuss

Ehrenamtliches Helferinnen-Team spendet 1 250 Euro für Beschallungsanlage im Ratssaal – Initiative der AG Netzwerk Kultur

VON THOMAS SCHMIDT

**BREMERVÖRDE.** „Bremervörde darf sich nicht nur glücklich schätzen, eine lebendige Kulturszene zu haben, sondern auch eine sehr rege kulturbegleitende Szene.“ Mit diesen Worten würdigte der Vorsitzende des Kultur- und Heimatkreises, Manfred Bordiehn, gestern eine quicklebendige Truppe hilfsbereiter Damen, für die es noch nicht so recht einen Namen gibt: Vorerst nennen sie sich Gastroteam oder auch Serviceteam – und sorgen mit Charme und Geschick für gepflegte Getränke beim Horizonte-Festival. Das Damen-Dutzend nimmt keinen Cent für das Engagement. Im Gegenteil: Aus dem Erlös des Getränkeverkaufs spendeten sie gestern 1 250,85 Euro an die Stadt.

Sehr zur Freude von Bürgermeister Detlev Fischer: „Das Geld wird in die weitere Optimierung der Beschallungsanlage für den Ratssaal gesteckt“, versprach Fischer und betonte mit Blick auf die hilfsbereiten Damen, dass derlei ehrenamtliches Engagement längst keine Selbstverständlichkeit mehr sei.

„Die Stadt kann sich auf das Team verlassen“, sagte Bordiehn. „Das wissen wir und freuen uns sehr darüber“, erwiderte Fischer. In der Region sei das Engagement der kulturbegeisterten Damen einzigartig.

Hervorgegangen sei die Idee für die Schaffung eines Serviceteams für das Horizonte-Festival aus der „AG Netzwerk Kultur“ – einer gemeinsamen Initiative des Kultur- und Heimatkreises und



**Bürgermeister Detlev Fischer (links) freut sich über die Spende der ehrenamtlichen Helferinnen des Serviceteams der AG Netzwerk Kultur. Den symbolischen Scheck überreicht Hedi Dankowski im Namen der Helferinnen, die das Geld aus dem Erlös des Verkaufs der Getränke beim letztjährigen Horizonte-Festival erwirtschaftet haben.**

Foto: Schmidt

der Stadtverwaltung, um die Kräfte für das kulturelle Leben in der Oststadt zu bündeln, wie Burkhard Suter, Sprecher der AG, deutlich machte.

Auch im nächsten Jahr werde die Gruppe, die maßgeblich von

Hedi Dankowski, Gerda Döbeling und Almute Anglada-Lemkau koordiniert wird, das Horizonte-Festival mit Herz und Hand bereichern, sagte Suter. Das Trio und ihre Mitstreiterinnen sorgen dafür, dass das Publi-

kum sich nicht nur auf die Stars auf der Horizonte-Bühne freuen darf, sondern auch über ein gepflegtes Gläschen Wein oder Saft. „Doch heute sind Sie die Stars“, würdigte Bordiehn die Damen, die sich teilweise schon lange

kennen, da sie auch bereits zum Aufsichtsteam der Veranstaltungsreihe „Kunst an der Oste“ gehörten, wie Almute Anglada-Lemkau gestern bei der Scheckübergabe im Rathaus in Erinnerung rief.